

## Guna Berikan Kelancaran Kepada Pengguna Jalan, Personil Polsek Rengasdengklok Laksanakan Gatur La-lin Pagi

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Jun 16, 2024 - 13:33



Polres Karawang Polda Jabar - Kegiatan penjagaan dan pengaturan (Gatur) Lalu lintas Pagi untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat yang akan beraktifitas bagi warga yang beraktifitas di pagi hari. Hal ini untuk meminimalisir terjadinya Laka lantas, Minggu pagi (16/06/2024). Pukul 06.00 Wib

Kegiatan pengaturan Lalu lintas Pagi dilaksanakan setiap pagi dan sore hari oleh personil Kepolisian sektor Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar

Seperti yang dilakukan Bripta Fajar Lesmana, melaksanakan pengaturan Lalu lintas di persimpangan Jalan Raya Pasar lama Rengasdengklok Dusun Warudoyong Desa Rengasdengklok Selatan Kec. Rengasdengklok Kab. Karawang

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Wirdhanto Hadicaksono.S.IK.,M.Si melalui Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.S.H. mengatakan, kegiatan Pengaturan lalu lintas tersebut dilaksanakan rutin setiap pagi dan sore hari oleh personil, hal ini untuk memberikan kelancaran, keamanan dan kenyamanan bagi pengguna jalan

"Kegiatan gatur Lalin kita laksanakan secara rutin pada saat pagi maupun sore hari, hal ini dalam rangka memberikan kelancaran lalu lintas serta mencegah terjadinya Laka lantas utamanya bagi masyarakat dan pelajar penyebrang ," Kata Acp Edi Karyadi,  
Minggu siang, (16/06/2024)

Menurut Edi Karyadi, pengaturan Lalu lintas akan terus dilakukan secara terus menerus guna menekan angka Laka lantas dan menumbuhkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas

"Kita akan terus melaksanakan kegiatan Pengaturan lalu lintas dengan menempatkan personil di beberapa lokasi seperti di beberapa persimpangan jalan dan depan sekolah, dengan demikian diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman kepada Masyarakat maupun pelajar dalam melakukan aktifitas sehingga dapat meminimalisir angka kecelakaan lalu lintas ," Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono